
04. Oktober 2024

Timmy Thiele: Cottbus feiert Viererpack
und Siegesserie!

Timmy Thiele von Energie Cottbus spricht über seinen
Viererpack im 4:1-Sieg gegen Saarbrücken und den

ambitionierten Saisonstart.

Im beeindruckenden Interview mit liga3-online.de zeigt der
Stürmer Timmy Thiele von Energie Cottbus, wie sein Team
aktuell in der dritten Liga brilliert. Nach einem überzeugenden
4:1-Sieg gegen den 1. FC Saarbrücken, in dem Thiele selbst vier
Tore erzielte, spricht er über den Aufschwung des Vereins, der
nun vier Siege in Folge verzeichnen kann. Der Start in die Saison
war für das Team vielversprechend, was dem Spieler ein
„extrem schönes Gefühl“ vermittelt.

„Wir haben in den ersten Spielen phasenweise schon Fehler
analysiert und Maßnahmen getroffen, um unsere Leistung zu
verbessern“, sagt Thiele, der betont, dass trotz der positiven
Entwicklungen, niemand im Team den Erfolg überbewerten
sollte. Cottbus hat sich auf den vierten Platz in der Tabelle
geschoben und es gibt bereits Stimmen aus dem Team, die an
eine über das Klassenerhaltziel hinausgehende Ambition
glauben. Lucas Copado, ein Mitspieler, äußert, dass das Team
die Möglichkeit hat, über den einfachen Klassenverbleib
hinauszuwachsen.

Ein Wiederaufstieg mit linken Fuß

Die Rückkehr Thieles in den Fußball, nach einer
Verletzungsphase und Ungewissheit über seine Karriere, wird als
positiv empfunden. Im Januar 2023 wechselte er zu Energie



Cottbus in die Regionalliga Nordost, um nicht nur sportlich,
sondern auch geografisch näher an seine Heimat zu kommen.
Mit Blick auf seine bisherigen Erfolge sagt er: „Es war die beste
Entscheidung, die ich treffen konnte.“ Der Aufstieg in die dritte
Liga zusammen mit dem Gewinn der Meisterschaft und des
Landespokals stellt für ihn den Höhepunkt seiner Rückkehr dar.

Das jüngste Spiel gegen Saarbrücken empfand Thiele als
fehlerbelastet und nervös, konnte aber doch seine Klasse unter
Beweis stellen. „Wir sind mit einem glücklichen 1:0 in Führung
gegangen“, erklärt er, „aber nach dem Anschlusstreffer blieben
wir konzentriert und haben unser Spiel durchgesetzt.“ Der
Viererpack war nicht nur ein persönlicher Erfolg, sondern auch
ein Zeichen für die Stärke des gesamten Teams, das sich in den
letzten Wochen enorm gesteigert hat.

Das Fortsetzen der Erfolgsserie

Thiele steht mit seiner Zielstrebigkeit für den Klassenerhalt,
doch gleichzeitig lässt er Raum für höhere Ambitionen. „Ein
einstelliger Tabellenplatz nach dem Aufstieg wäre für uns
definitiv ein großer Erfolg“, meint er. Damit das Team weiterhin
Erfolge erzielt, wird es entscheidend sein, die aktuelle Form zu
halten. Am Sonntag steht bereits das nächste Spiel gegen
Hannover 96 II an, und Thiele hofft, die Serie fortzusetzen:
„Solche Serien musst du behandeln wie ein rohes Ei. Sie
kommen nicht allzu häufig, und wir wollen sie so lange wie
möglich aufrechterhalten.“

Mit einem Lächeln denkt Thiele über ein mögliches weiteres
Highlight nach: „Vielleicht gibt’s direkt den nächsten Viererpack
meiner Drittligakarriere – aller guten Dinge sind bekanntlich
drei!“ Dennoch bleibt er pragmatisch: „Ich will – wie immer –
einfach nur gewinnen. Ob ich Tore beisteuere oder nicht, ist mir
erst einmal egal. Bestenfalls klappt aber natürlich beides.“

Die ambitionierten Ziele und die positive Entwicklung des Teams
lassen auf eine spannende Saison hoffen. Energie Cottbus und



Timmy Thiele könnten in den nächsten Wochen noch für einige
Überraschungen sorgen. Mehr Details zu diesem Thema finden
sich in einem ausführlichen Bericht auf www.liga3-online.de.
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